

Bisheriges Kommando setzt seine Arbeit fort

Die Jahreshauptversammlung der FF Großreichenbach fand am 14. Jänner 2011 statt, wobei 27 aktive Feuerwehrmitglieder sowie Bürgermeister Johann Hölzl und Vizebürgermeister Josef Schaden anwesend waren. Der Kommandant Gerhard Kolm bedankte sich für die gute Zusammenarbeit bei seinen Kameraden und den Gemeindevertretern für die abgelaufene Periode.

Das bisherige Kommando stellte sich zur Wiederwahl. Unter Vorsitz des Bürgermeisters Johann Hölzl wurde das bewährte Team OBI Gerhard Kolm als Kommandant und BI Ulrich Weiland als Kommandant Stv. mit jeweils 26 von 27 Stimmen wieder gewählt. Auch der V Gerhard Grünbeck übernahm wieder die Leitung des Verwaltungsdienstes. Dieses Jahr wurde erstmalig ein Stellvertreter des Leiters des Verwaltungsdienstes bestellt, wir freuen uns, dass OFM Michael Katzenschlager diese Funktion übernimmt.



v.l.n.r: Leiter des Verwaltungsdienstes Gerhard Grünbeck, Vizebürgermeister Josef Schaden, Kommandant-Stellvertreter Ulrich Weiland, Stellvertreter des Leiters des Verwaltungsdienstes Michael Katzenschlager, Kommandant Gerhard Kolm, Bürgermeister Johann Hölzl

Text u. Foto: Roman Kolm, FF Großreichenbach



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 16. Jänner 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!